
Francesca Pasinelli
"La gara èstata come
una finale olimpica
Ora creeremo
un rete fra gli istituti"
di Marco Piazza
"Un evento appas

sionante, mi ha
ricordato una
finale olimpica.

Otto campioni, otto scuole se
lezionate tra tantissime altre.
Non èstato facile scegliere il
vincitore, meritavano tutti".
Trasmette emozione Fran

cesca Pasinelli, presidente
della giuria, nel commentare
l'esito della quarta edizione
del concorso Mad for science,
promosso da DiaSorin. "Mi
ha entusiasmato vedere tutti
questi ragazzi, con i loro pro
fessori, che avevano prepara
to materiali bellissimi nono
stante ledifficoltà legate alla
pandemia. Ed è bello pensare
che le loro idee diventeranno
un patrimonio per le loro
scuole, anche quando ne sa
ranno usciti".
Appena nominata presi

dente della Fondazione Dia
Sorin e da più di 20 anni im
pegnata con laFondazione
Telethon, di cui è direttore ge
nerale, Francesca Pasinelli ha
dedicato la vita a far avanzare
la ricerca verso la cura di tante
malattie. "E dire che a scuola
avevo trascurato lematerie
scientifiche. Forse èper que
sto che al momento diiscri
vermi all'università ho sentito
il bisogno di conoscere que
sto mondo. Ed ho scelto Far
macia".
"Pazzi per la scienza": co

me si fa in un Paese come il
nostro, che ha una cultura
fortemente umanistica e che
investe poco in ricerca?
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me si fa in un Paese come il
nostro, che ha una cultura
fortemente umanistica e che
investe poco in ricerca?
"Credo che la curiosità

scientifica esista anche da noi
esia molto forte. Solo che la
scienza insegnata atavolino
difficilmente appassiona i ra
gazzi. Èimportante che pos
sano frequentare laboratori
per capire e toccare con mano
quello che studiano sul libro.
Iniziative come Mad for scien
ce, in questo senso, sono im
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una cultura un metodo utili
qualunque cosa faranno".
Lei ha lavorato a fianco di

grandissimi scienziati, co
me il premio Nobel Dulbec
co. Che cosa ricorda di lui?
"Ha mantenuto fino alla fi

ne un atteggiamento giovani
le e curioso. Una volta mi dis
se che più che del suo premio
Nobel era orgoglioso del fatto
che lo stesso prestigioso rico
noscimento era stato dato a
quattro dei suoi allievi".
La pandemia Covid 19 ha

portato lascienza al centro
delle cronache. La gente ca
pirà finalmente l'importan
za della ricerca osarà l'en
nesima occasione sprecata?
"Certamente sta servendo.

Però sui media il tema è spes
so gestito come fossimo sugli
spalti di uno stadio. Si cerca la
rissa anche in questo campo e
si fa confusione tra idiversi
esperti. Così la gente fatica a
capire. E si spaventa…".
Provi a convincere un lice

ale ad intraprendere studi
scientifici.
"Se fosse attratto dalla

scienza gli direi che il suo
contributo per le generazioni
di domani potrebbe essere
importantissimo".
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La premiazione
Pasinelli e Rosa
all'evento, a
distanza, di
Torino. Sullo
schermo, alcuni
studenti
e un docente
del liceo
Buonarroti
di Pisa
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